

## Faschingsfeier gut besucht

04.03.2014 | 13:21



Die Faschingsfeier im Feuerwehrhaus Vallstedt war trotz der großen "Konkurrenz" durch den Braunschweiger Karneval-Umzug ein voller Erfolg. Mit über 30 Kindern wurde ein bunter Nachmittag verbracht.

Zu Beginn fesselte eine Zauberin von der Zwergenparty die Kinder mit tollen Zauberkunststücken. Danach konnten die Jungen und Mädchen an vier Stationen ihre Geschicklichkeit unter Beweis stellen. Nach erfolgreichem Erbsen zerschlagen, Ringe werfen, Kegeln und „Heißen Draht“ überwinden gab es natürlich auch eine kleine Belohnung.

Die vielen Eltern und Großeltern konnten sich währenddessen bei Kaffee und Kuchen sowie Bratwurst entspannen.

Als krönenden Abschluss gab es am Ende noch eine Minidisco, bei der die Kinder sich richtig austoben konnten. Mit einem dreifachen „Vallstedt helau!“ – begleitet von einem bunten Bonbonregen – wurde die gelungene Veranstaltung schließlich beendet.

## **Alte Nachrichten lesen**

[Nachrichten-Archiv anzeigen](#)